
令和６年度保護者対象学校評価アンケート結果について  

令和 7 年 2 月 14 日  

 

本年度実施いたしました「学校評価アンケート」結果をご報告申し上げます。  

「学校評価アンケート」は令和 7 年 1 月に実施いたしました。毎年このアンケート結果に基づ

いて本校の教育活動の改善に努めております。今回もアンケートの回答及び本校教育活動に対す

るご意見やご要望を賜りまことにありがとうございました。今回のアンケート結果は各部署・教科

の先生方で十分に分析検討し，今後の学校運営へ活かしてまいります。また，アンケートで承った

学校に対する要望や改善等に関する意見も真摯に受け止め，よりよい学校を目指して本校教育活

動を前向きに改善してまいります。  

 

中学・高校の在籍者全員に対し回答者・回答率は以下の通りでした。  

区分  在籍者  回答者  
回答率  

中学  57 21 36.8% 

高校  279 84 30.1% 

合計  336 105 31.2% 

 

１．  アンケート結果  

【教員の教育に取り組む姿勢・態度について】  

  

少ないと思う

19%

多いと思う

81%

わかりやすい授業を実施している教

員が多いと思いますか。

少ないと思う

17%

多いと思う

81%

熱心な教員はいな

いと思う

2%

熱心に授業をしてくれる教員が多

いと思いますか。



 

 

  

どちらとも言えない（親身に応じている教員も

いれば応じていない教員もいる）

22%

親身に応じていな

いと思う。

3%

親身に応じていると思う。

75%

教員は生徒の悩みや相談に親身になって応じて

いると思いますか。

どちらとも言えない（公平に

接している教員もいれば接し

ていない教員もいる）

22%

接していると思う

75%

接していないと思う

3%

本校の教員は生徒に対し公平に接して

いると思いますか。

行ってい

ると思う

81%

どちらとも言えない（やっている教員もい

れば、やっていない教員もいる）

16%

行っていないと思う

3%

本校の教員は服装・頭髪等の指導

をきちんと行っていると思います

か。



【授業・課題等学校の学習活動について】  

 

   

  

まったく行われてい

ないと思う。

1%
行われていない教

科が多いと思う。

6%

教科にもよるがある程度

行われていると思う。

59%

行われていると

強く思う

34%

IPADを活用することで、楽しく効

果的な学習活動が行われていると思

いますか。
まったく高めていない

と思う。

1%

あまり高めてい

ないと思う。

13%

ある程度高めていると思う。

63%

高めていると強く

思う。

23%

本校のアクティブラーニングの授業

は、生徒の自主性を高めていると思

いますか。

あまり適切に評価され

ていないと思う。

7%

ある程度適切に評価されて

いると思う。

59%

きわめて適切に評価

されていると思う。

34%

本校の三陽観点別評価は、日頃の学

習成果を適切に評価されていると思

いますか。

それほど高めて

いないと思う。

18%

ある程度高めていると思う。

63%

大いに高めてい

ると思う。

18%

まったく高めてい

ないと思う。

1%

本校の習熟度別授業は、生徒の学習

意欲を高めていると思いますか。



【保護者への情報伝達（ ICT の活用）について】  

  

 

 

まったく伝わっていない

2%

あまり伝わっていない

4%

ある程度伝わっている

54%

よく伝わっている

40%

学校の様子がご家庭によく伝わって

いますか？

よく見ている

11%

時々見ている

63%

見たことがない

26%

クラッシーの「学習記録」で、ご子

息が毎日記録している学習記録をご

覧になったことがありますか？

よく見ている

42%

時々見ている

50%

見たことがない

8%

クラッシーの「成績カルテ」で、ご子

息の観点別評価や実力考査等の成績を

ご覧になったことがありますか？

学校情報伝達手段の利用率  

学校情報入手手段  利用率  

クラッシー (Classi) 95.2 % 

メールマガジン  70.5 % 

保護者用 G メール  57.1 % 

校納金 WEB 照会サイト  53.3 % 

保護者用ポータルサイト  30.5% 

 
本校関連 SNS 等の利用率  

本校情報発信サイト  利用率  

facebook 11.4% 

instagram 32.4% 

youtube 34.3% 

X(旧 twitter) 2.9% 

本校公式ホームページ  78.1 % 

利用してない  10.5% 

 



【部活動について】  

  

  

 

【進路指導について】 (高校保護者のみ回答 ) 

  

そう思う

75%

そう思わ

ない

9%

どちらとも言え

ない…

ご子息は、熱心に部活動に参加してい

ると思いますか？

そう思う

81%

そう思わない

5%

どちらとも言えない

14%

部活顧問は、熱心に部活動の指導を

行っていると思いますか。

まったくない

13%
時々ある

5%

必ずある

82%

部活動の活動計画は、毎月顧問より

連絡がありますか？

そう思う

85%

そう思わない

7%

どちらとも言えない

8%

部活動は計画に基づき、活発に行わ

れていると思いますか？

まったく行われていないと思う

1%

あまり行われて

いないと思う

13%

よく行われていると思う

86%

将来（卒業後）の進路について指

導・面談がよく行われていると思い

ますか。

まったく準備されて

いないと思う

2%

あまり準備され

ていないと思う

30%

準備されていると思う

68%

豊富な進路情報が準備されていると

思いますか



  

 

 

【給食について】 (中学保護者のみ回答 ) 

  

まったく提供されていないと思う

4%
あまり提供されて

いないと思う

25%

提供されていると思う

71%

適切な進路情報がご子息に提供さ

れていると思いますか。
ほとんど利用して

いない

34%

時々利用している

10%
頻繁に利用している

2%

利用しているかどうかわから

ない

54%

ご子息は本校の進路指導室をよく利用

していますか。

ぜひ利用したい

43%

できれば利用

したい

36%

利用しない

21%

将来併設校入試や指定校入試の制度を利用したいと

思いますか(高1・高2保護者のみ回答)

とても満足している

67%

ほぼ満足している

33%

保護者として学校給食の献

立に満足していますか？

とても満足している

71%

ほぼ満足している

29%

保護者として給食の栄養について満

足していますか？



  

【三陽生の印象について】  

（保護者回答）                          (参考：生徒の回答 ) 

  

  

とても満足している

46%

ほぼ満足している

50%

まったく満足していない

4%

保護者として給食のボリューム

（量）について満足していますか？

とても満足している

43%

ほぼ満足している

57%

ご子息は本校の給食に満足していま

すか？

そう思う

71%

そう思わ

ない

4%

どちらとも

言えない

25%

三陽生はよく挨拶をすると思います

か。（保護者）

そう思う

68%

そう思わ

ない

9%

どちらとも言

えない

23%

三陽生はよく挨拶をすると思いま

すか。（生徒）

そう思う

20%

そう思わない

34%

どちらとも言えない

46%

三陽生は意欲的に勉強していると思

いますか。（保護者）

そう思う

26%

そう思わ

ない

39%

どちらと

も言えな

い

35%

三陽生は意欲的に勉強していると

思いますか。（生徒）



  

 

【生徒個々の現状について】  

（保護者回答）                          (参考：生徒の回答 ) 

    

  

そう思う

81%

そう思

わない

2%

どちらとも言えない

17%

三陽生は服装・頭髪をきちんとして

いると思いますか。（保護者）

そう思う

56%

そう思わ

ない

13%

どちらとも言

えない

31%

三陽生は服装・頭髪をきちんとして

いると思いますか。（生徒）

そう思う

66%

そう思わ

ない

6%

どちらとも言えな

い

28%

ご子息は挨拶をきちんとできると思

いますか。（保護者）

そう思う

86%

そう思わ

ない

1%

どちらとも言えない

13%

ご子息は服装・頭髪をきちんとして

いると思いますか。（保護者）

そう思う

56%

そう思わない

13%

どちらとも言えな

い

31%

私は服装・頭髪をきちんとしてい

る（生徒）

そう思う

75%

そう思わ

ない

4%

どちらとも言えな

い

21%

私は挨拶をきちんとできる

（生徒）



  

【学校行事・学校満足度について】  

  

保護者アンケート結果については以上です。  

今回のアンケート結果及びアンケートで承りました個別のご意見・ご要望につきましては 2 月

18 日 (火 )に職員会議を開催し全教職員で情報を共有いたしました。保護者の皆様のご意見を真摯

に受け止め、今後の教育活動に活かしてまいります。  

今後とも本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。  

そう思う

35%

そう思わない

35%

どちらとも言えない

30%

ご子息は意欲的に勉強していると思

いますか。（保護者）

そう思う

40%

そう思わない

23%

どちらとも言えない

37%

私は意欲的に勉強している。

（生徒）

そう思う

87%

そう思わない

3%

どちらとも言えない

10%

学校行事（文化祭・体育大会・クラ

スマッチ等）は活発に行われている

と思いますか。

そう思う, 

81%

そう思わない, 

1%

どちらとも言えない, 

18%

お子様を本校に入学させてよかった

と思いますか。


